Schnuppern bei den Segelfliegern

Veranstaltung SFC Betzdorf-Kirchen lädt ein

Betzdorf/Kirchen. Selber fliegen statt zuschauen – unter diesem Motto steht das zweite Schnupperfliegen des SFC Betzdorf-Kirchen, das am Samstag und Sonntag, 12. und 13. Juli, auf dem Flugplatz in Katzwinkel stattfindet. Unter Anleitung erfahrener Fluglehrer lernen die Anfänger bei drei Schnupperflügen, leichte Manöver selbst zu steuern. Der Verein bietet Interessierten diese Möglichkeit zum Selbstkostenpreis. Fluglehrer, Schlepppiloten und Helfer arbeiten ehrenamtlich.

Die Mitglieder des SFC sind dabei besonders stolz, nach mehr als 1000 Arbeitsstunden erstmals wieder das neu aufgebaute Schulflugzeug vom Typ ASK-13 neben der bewährten ASK-21 und der zweiten ASK-13 einsetzen zu können.

Mitmachen beim Schnupperfliegen kann jeder, der Interesse an der Fliegerei hat und sich normaler Gesundheit erfreut – das Mindestalter beträgt 14 Jahre. Wer dann Gefallen am Fliegen, aber auch am gegenseitigen Helfen und Mitei-



Über den Wolken: Der SFC Betzdorf-Kirchen bietet Neugierigen die grenzenlose Freiheit am kommenden Wochenende bei einem Schnupperfliegen an.

nander auf dem Flugplatz gefunden hat, kann direkt mit der Flugausbildung weitermachen, die Schnupperflüge gelten nämlich als echte Schulflüge. "Wenn man dann nach circa 40 Flügen allein fliegen darf, ist die Freude immens und das Freiheitsgefühl grenzenlos", wirbt der SFC um neue Mitglieder. Die Anmeldung zu den Schnupperflugtagen erfolgt direkt auf der Internetseite des Vereins (www.sfcbetzdorf-kirchen.de) oder bei Markus Schmidt unter Tel. 0177/501 94 37 oder per E-Mail an markus.schmidt@onlinehome.de